



# 新深谷探検

## 公園を

### 紹介します

深谷市には、数多くの公園があります。今回は、皆さんのお近くにある公園のうち、比較的敷地が広く、遊具があるなど、小さいお子さんの遊び場や、地域のコミュニティ活動の場となる公園を紹介します。ぜひ一度、お出掛けください。

## 深谷の魅力



歴史にふれよう  
川本出土文化財管理センター

川本出土文化財管理センターは川本地域の文化財を保存管理するために平成6年に完成しました。ここには、原始古代からの歴史を物語る数多くの出土品・生活道具が保存されています。ここで展示されている主な出土品を紹介します。

最も古いものは、1万年前の爪形土器で、石鏃とともに展示されています。

川本地域には、縄文時代の多くの遺跡があります。上本



プレートガーダー橋

### ブリッジパーク

主な施設：芝生広場、遊具など  
概要：日本煉瓦製造株が深谷駅までレンガを運ぶために福川に架けた日本最古の「プレートガーダー橋」が保存されています。複合遊具（ローラー滑り台、ドーム滑り台）あり。



復元された古代倉庫

### 中宿歴史公園

主な施設：中宿池、復元古代倉庫、遊具など  
概要：平成3年に大規模な総柱式建物跡が発見され、「中宿古代倉庫群跡」という名称で指定。平成7年度に復元された古代倉庫を2棟建築。道の駅「おかべ」に隣接。



### 武川中央公園

主な施設：芝生広場、遊具など  
概要：築山を利用したジェットスライダー（滑り台）、ターザンロープ、囲い付きの砂場がある、全面芝生張りの公園です。



### ひだまりの公園

主な施設：芝生広場、遊具など  
概要：ひだまりの公園は、花園インターチェンジに近く、地域振興施設アルエット・ふれあい市民農園・JA農産物直売所とともに、道の駅「はなその」として位置づけられています。



川本出土文化財管理センター

田遺跡の住居跡からは完全な形をした埼玉県で最も大きな縄文土器が発見され、黒曜石や石鏃などともに見ることが出来ます。

弥生時代の展示品では、畠

深谷のことをもっと知ろう！

山で発見された関東地方でも古い弥生式の壺型土器があります。土器には縄目の模様が残り、関東地方の弥生式土器の特徴です。

古墳時代の出土品は、鹿島古墳群出土の大刀や鉄の矢じり、見目古墳群の大形馬鈴がこの地域の支配者たちの姿をしのばせます。

奈良平安時代には、百済木遺跡の墨書土器や川端遺跡の緑釉陶器など珍しい遺物が展示されています。

中世では、畠山館跡に残る、畠山重忠墓の五輪塔の周辺から出土した蔵骨器や中国製の青磁碗の破片が重忠の当時の勢力を示しています。

これまでは、川本地域の出土品の展示でしたが、今月からは、深谷城の発掘調査の出土品、黒田古墳群出土の鉄製品・埴輪なども、初公開します。また、縄文土器作り教室・勾玉作り教室などの体験教室も計画しています。ぜひご参加ください。

なお、収蔵庫には江戸期から昭和にかけて使われた生活民具



「川本出土文化財管理センター」  
所在地 深谷市菅沼1019  
583 6019  
開館日 月～金曜日(祝日は除く)  
午前9時～午後4時30分



縄文土器作り教室(平成17年度)

が収納されています。事前連絡があれば、ご覧いただけます。